



Maravilla presentó Beberé Sport hidratación práctica para tu desempeño físico diario



**Lenovo presenta
Legion Go S
juego de alto nivel
en la palma de la
mano**

EXOTIK NAT se une a
GOOD NEIGHBORS
para apoyar el proyecto
“CICLOS QUE FLORECEN”



Maravilla presentó Beberé Sport: hidratación práctica para el día a día

Maravilla, una empresa con más de 40 años de presencia en la región, presentó Beberé Sport. La bebida está disponible en sabores: sandía-frutos rojos, arándanos-frambuesa, y coco-limonada. Los consumidores pueden encontrarla en tiendas de barrio, supermercados y tiendas de conveniencia.

En respuesta a las tendencias y necesidades de sus consumidores, Maravilla ha identificado una creciente búsqueda por la hidratación práctica y accesible, por ello, el lanzamiento de Beberé Sport se adaptada al ritmo diario y a diferentes situaciones, promoviendo la hidratación en tres momentos clave: cuando hay calor, cuando hay malestar general y durante la actividad física.



“Con Beberé Sport buscamos redefinir la forma en que las personas se hidratan en su día a día. No se trata solo de reponer líquidos, sino de ofrecer una solución práctica, deliciosa y responsable que acompañe cada momento activo de nuestros consumidores”, comentó Ricardo López, gerente de categoría en Maravilla.



Beberé Sport combina hidratación efectiva, deliciosos sabores, formato práctico y bajo contenido de azúcar, en una presentación de 625 ml. A diferencia de los sueros tradicionales, está formulado para recuperar líquidos y electrolitos de manera equilibrada, sin excedentes de azúcar y enfocado en el desempeño físico diario.

“La hidratación no es solamente para deportistas, es para sentirse bien todos los días, ayudando a las personas a recuperarse y mantenerse activas en su vida cotidiana”, destacó Anthony Dávila, gerente de marca.

Beberé Sport ofrece una fórmula avanzada con electrolitos esenciales y rápida absorción, ayudando a reponer líquidos y mantener el bienestar en cualquier momento del día. Ya sea después del ejercicio, en jornadas exigentes o simplemente para una hidratación óptima.

“Desde Maravilla impulsamos el bienestar de nuestros consumidores, por ello Beberé Sport es la bebida de hidratación ideal para quienes realizan actividad física”, finalizó Roxana Salazar, gerente de marca.

EXOTIK NAT se une a GOOD NEIGHBORS para apoyar el proyecto “CICLOS QUE FLORECEN”

Con el compromiso de seguir impulsando acciones que promuevan el bienestar y la salud de las comunidades guatemaltecas, Exotik Nat realizó una donación en especie a Good Neighbors destinada al Proyecto “Ciclos que Florecen”, una iniciativa que busca fortalecer la salud menstrual y la higiene de niñas y adolescentes.

El programa “Ciclos que Florecen” de Good Neighbors Guatemala busca promover la educación menstrual, la higiene y el empoderamiento de niñas y jóvenes en comunidades rurales del país. A través de talleres formativos, brinda información sobre el cuerpo y el ciclo menstrual. Además, distribuye kits de higiene menstrual que incluyen toallas sanitarias, jabón y otros insumos esenciales, permitiendo que las beneficiarias vivan su período menstrual con dignidad y sin interrumpir su educación.

La donación consiste en insumos de higiene que serán integrados en los Kits Menstruales que se entregarán en enero de 2026, beneficiando a cientos de niñas de Acatenango en situación de vulnerabilidad. Entre los productos donados por Exotik Nat se incluyen:

- Jabón sólido
- Jabón líquido para manos
- Gel desinfectante
- Pads de alcohol
- Desinfectante líquido para manos

“Creemos que la salud y la higiene son pilares esenciales para el bienestar integral. Por ello, este año realizamos nuestra tercera donación a Good Neighbors, con quienes hemos colaborado desde 2023. Nos llena de orgullo contribuir a un proyecto que ofrece herramientas y conocimiento a las niñas, ayudándoles a vivir esta etapa natural de la vida con confianza y dignidad”, señaló Telma Arteaga, gerente de mercadeo de Exotik Nat.



“Creemos que la salud y la higiene son pilares esenciales para el bienestar integral. Por ello, este año realizamos nuestra tercera donación a Good Neighbors, con quienes hemos colaborado desde 2023. Nos llena de orgullo contribuir a un proyecto que ofrece herramientas y conocimiento a las niñas, ayudándoles a vivir esta etapa natural de la vida con confianza y dignidad”, señaló Telma Arteaga, gerente de mercadeo de Exotik Nat.

Con este aporte, Exotik Nat reafirma su compromiso con el bienestar social y la promoción de hábitos de higiene saludables, contribuyendo a que más niñas vivan su ciclo menstrual con dignidad.

Good Neighbors reconoce el compromiso de Exotik Nat con la salud y el bienestar de las niñas, al donar productos de higiene personal que contribuirán a que vivan su menstruación con dignidad, seguridad y sin ausentarse de la escuela.

“Con esta alianza, no solo entregamos productos, sino también confianza, oportunidades y la convicción de que su florecer continúa”, señaló la organización a través de sus redes sociales.

Lenovo presenta en Guatemala el nuevo Legion Go S: juego de alto nivel en la palma de la mano

Lenovo anuncia la llegada a Guatemala del nuevo Legion Go S, una consola-PC diseñada para brindar una experiencia de juego de alto nivel, combinando la potencia de una computadora gamer con la comodidad y versatilidad de un dispositivo tipo consola.

Este nuevo dispositivo representa un paso adelante en la evolución del entretenimiento digital: un equipo todo en uno, capaz de ejecutar los títulos más exigentes con la calidad gráfica y fluidez que caracteriza a la línea Lenovo Legion.

Una nueva categoría: la fusión entre consola y PC

El Legion Go S está diseñado para jugadores que quieren el rendimiento de una PC de escritorio en un equipo compacto. Incluye:

- Procesador AMD Ryzen Z2 Go
- Gráficos Radeon integrados
- Hasta 32 GB de memoria LPDDR5x
- Pantalla táctil WUXGA de 8 pulgadas
- Resolución 1920×1200
- 120 Hz de tasa de refresco para imágenes fluidas
- Formato 16:10, que amplía la visión y aumenta la inmersión
- Batería de 55.5 Wh
- Compatible con Super Rapid Charge, que permite sesiones de juego más largas y menos tiempo de carga.

Gracias a esta combinación, el dispositivo ofrece un rendimiento optimizado para: juegos exigentes, multitarea fluida y transmisión de contenido sin interrupciones.

“Está creado para quienes quieren jugar sin límites, donde sea que estén, sin comprometer calidad, velocidad o conectividad.”

“Representa la evolución natural de la línea Legion, diseñada para quienes no se conforman con menos que una experiencia de PC completa, incluso fuera de casa”, comentó Jefry Lozano, Regional Product Manager de Lenovo.



Un nuevo estándar en juego portátil

Esta nueva consola fue desarrollada pensando en la comunidad gamer que busca movilidad sin compromisos. Su sistema operativo Windows permite acceso total a las principales plataformas de juegos para PC como Steam, Epic Games Store o Xbox Game Pass, mientras que sus controles desmontables tipo “Hall Effect” garantizan precisión, durabilidad y una sensación táctil premium.

El diseño ergonómico y ligero (aproximadamente 740 gramos) hace posible jugar durante horas sin fatiga, mientras que la tecnología Wi-Fi 6E y los puertos USB4 de alta velocidad (40 Gbps) permiten una conectividad fluida para accesorios, almacenamiento y monitores externos.

“En Lenovo, entendemos que el gamer moderno ya no está limitado a su escritorio. Con Legion Go S ayudamos a que los jugadores puedan disfrutar sus títulos favoritos en cualquier momento y lugar”, añadió Lozano.

INAB impulsa la conservación y gestión sostenible de más de 414 mil hectáreas de Bosque Seco en Guatemala

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) junto con la Universidad del Valle de Guatemala (UVG) llevaron a cabo el III Simposio, El bosque seco: Ecosistema estratégico ante un clima cambiante, reafirmando su compromiso con la protección y el manejo sostenible del bosque seco.

El INAB impulsa la conservación de esta riqueza biológica y ecológica, promoviendo estrategias orientadas a revertir los procesos de deterioro del ecosistema y a fortalecer la resiliencia climática del país, a través de acciones técnicas, educativas y de coordinación interinstitucional.

El bosque seco es un ecosistema vital que abarca 414,552.40 hectáreas distribuidas en 19 departamentos del territorio nacional, caracterizado por su vegetación adaptada a una marcada estacionalidad con una época seca de entre cinco y seis meses. Este tipo de bosque cumple funciones esenciales para las comunidades y para el equilibrio ambiental, entre ellas:

- Refugio de flora y fauna exclusivas del oriente guatemalteco, incluyendo especies únicas y endémicas como el *Heloderma charlesbogerti*.
- Conectividad ecológica, al funcionar como corredores biológicos que facilitan el movimiento de fauna entre distintos ecosistemas.
- Captura y almacenamiento de carbono, aportando a la reducción de gases de efecto invernadero.
- Oportunidades de empleo y desarrollo local, a través de incentivos forestales, manejo sostenible y turismo de naturaleza.
- Espacios para recreación y educación ambiental, que fortalecen el aprecio y la conservación del patrimonio natural.



Consciente de las presiones que enfrenta este ecosistema, como la deforestación, los incendios forestales y la expansión agrícola no planificada, el INAB lidera la implementación de la Estrategia Nacional para la Conservación del Bosque Estacionalmente Seco de Guatemala, que integra acciones de conservación, restauración y manejo forestal sostenible. Concentrando sus acciones especialmente en los departamentos con mayor cobertura de bosque seco, como Chiquimula, Jutiapa, Zacapa y El Progreso. En estas regiones se promueven prácticas productivas sostenibles que coexisten con la conservación, como sistemas agroforestales y proyectos de restauración participativa.

Estas acciones no solo buscan conservar la diversidad biológica, sino generar también beneficios directos para las comunidades rurales, garantizando medios de vida más sostenibles, oportunidades económicas y la protección de los recursos naturales de los que dependen.

"El INAB, a través de la implementación de esta estrategia, orienta las acciones de mitigación de las amenazas que enfrenta este ecosistema. A través de la gestión técnica y el apoyo de las comunidades, gobiernos locales, organizaciones no gubernamentales y la academia, aseguramos que las 414 mil hectáreas actuales sean manejadas de forma sostenible, garantizando la conservación de su diversidad biológica única y fortaleciendo su papel en la adaptación al cambio climático del país." Indicó el Ing. Luis Francisco Hilton, subgerente del INAB

LG se suma al Concierto de Paz y Amistad que resalta los vínculos entre Guatemala y Corea

La Embajada de Corea en Guatemala celebró el Gran Concierto de Paz y Amistad, un evento conmemorativo dirigido a resaltar la relación amistosa e histórica entre Guatemala y la República de Corea, vinculada al periodo de la guerra de Corea de 1950 a 1953. En alineación con su filosofía corporativa Life's Good, LG Electronics se integró como entidad colaboradora, aportando apoyo institucional y respaldando una actividad orientada a reforzar los lazos entre ambas naciones a través de una propuesta cultural caracterizada por talento y una atmósfera positiva.

El concierto se desarrolló en dos etapas diferentes. La primera tuvo lugar en el Palacio Nacional de Guatemala y contó con la presencia del Presidente de la República de Guatemala, Bernardo Arévalo, así como de autoridades relevantes del país. La segunda fase se efectuó en las instalaciones de Agexport, reuniendo a invitados especiales provenientes tanto de Guatemala como de la comunidad surcoreana residente o visitante



La asistencia estimada fue de aproximadamente mil personas, quienes presenciaron interpretaciones musicales basadas en instrumentos tradicionales coreanos. Entre las presentaciones destacaron las ejecutadas por Yang Seung-Hee y la Orquesta Filarmónica de Seocho, integradas en una colaboración significativa con miembros de la Orquesta Sinfónica de Guatemala, generando una fusión artística de alto valor cultural.

El programa incluyó además la participación de The Little Angels, agrupación conformada por niñas intérpretes que incorporaron elementos de canto, baile, color y carisma. Sus intervenciones se caracterizaron por composiciones vibrantes y una puesta en escena orientada a transmitir mensajes de luz y paz, logrando una reacción emocional evidente entre los asistentes.

Durante el evento, LG reafirmó su presencia mediante la proyección de su filosofía Life's Good asociada a la innovación, subrayando la importancia del origen coreano de la tecnología que contribuye a mejorar la vida de los guatemaltecos. Asimismo, expresó la expectativa de continuar participando y colaborando en iniciativas que promuevan experiencias culturales y sociales de valor en el país.